
Stampa
del 

29/03/2024
 02:00:59

LA BORSA
ITALIANA
DEL LEGNO
PRENDE IL
VIA

"Un nuovo strumento utile per
tutta la filiera, che attraverso la
creazione di una piattaforma
digitale ha messo insieme
domanda e offerta con
l’obiettivo di avvicinare il settore
forestale a quello industriale,
attraverso la
commercializzazione di specie
provenienti da filiere di
prossimità garantendo lo
sviluppo armonico di tutti i loro
anelli. Scambiare prodotti
all’interno della Borsa italiana
del legno  prosegue Marchetti 
può essere il primo passo
affinché industria e artigianato
sviluppino un nuovo modello
commerciale che si baserà
anche sulla conoscenza del
territorio in cui opera l’azienda,
ma soprattutto su processi di
digitalizzazione in atto". Lo
dichiara Angelo Luigi Marchetti,
presidente di Assolegno. 
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